



Le 27 juin 2023

La fin de vie

Mes très chers Enfants,

Le Ciel est un lieu totalement inaccessible or tous les Miens y accèdent. Pourquoi ? Parce que Je les aime et parce qu'ils M'aiment. Cet amour mutuel est le trésor que Je leur donne afin qu'ils M'aiment et accèdent ainsi à l'inaccessible. Tel sera aussi votre sort si vous Me restez fidèles, si vous répondez à l'Amour que J'ai pour vous.

Oui, sans amour la créature n'est rien, elle est alors appelée à disparaître dans les abîmes de l'oubli, dans la jungle avaleuse des méchants. La méchanceté qui se produit sur la terre n'est rien comparée à celle de l'enfer où elle est démultipliée dans l'espace et dans le temps.

Sur la terre, la méchanceté paraît profonde et inacceptable, mais en enfer, personne ne peut imaginer les horreurs insoutenables qui s'y produisent. Le mal y est méchant pour être méchant, il se meut dans les profondeurs de l'iniquité et il se renouvelle sans cesse parce qu'il ne disparaît pas. L'horreur y est permanente et se diffuse en continu. Personne n'y échappe, personne ne se repent jamais, personne n'est bon, tous sont mauvais, la confiance est évacuée car elle y serait un non-sens, rien n'est solide, l'amitié n'existe pas, l'amertume est permanente et tous les fruits de la détestation sont le quotidien de chacun.

La guerre est permanente et perpétuelle, les démons et les corps dégénérés de ce qui fut autrefois des humains se haïssent, se battent, se blessent et recommencent sans cesse. Imaginez ce que peut être la puanteur de ce lieu, la dégénérescence des cadavres mutilés mais toujours vivants, l'immondice de l'environnement permanent et perpétuel, l'inconfort, la saleté, le rejet les uns des autres et enfin tout cela renouvelé dix fois, cent fois, à perpétuité.

Fuyez, Mes enfants, fuyez loin de ce lieu démoniaque où rien ne pourra jamais être meilleur, tout sera toujours pire, sans espoir et dépouillé de toute amélioration. Fuyez, oui, fuyez et venez à Moi afin que Je vous réconforte, que Je vous aide à surmonter saintement vos difficultés, soyez doux, soyez humbles, soyez dévots.

Lorsque viendra le moment de votre départ de la terre, ce moment unique où vous pouvez encore vous repenter de toutes vos faiblesses, de toutes vos erreurs, de vos aveuglements, de vos obstinations, le moment où tout se joue et où tout peut encore être changé, ce moment précieux entre tous, précieux parce que tout votre avenir peut encore être modifié puisque vous êtes encore maîtres de votre destin.

Mes amis, Mes frères, Mes enfants, Mes créatures, refusez les sédatifs puissants qui veulent vous empêcher de souffrir à l'heure de votre mort. Certes, c'est une souffrance, mais il faut que vous soyez maîtres de vous-mêmes pour pouvoir encore vous convertir quand il en est encore temps. Il ne faut pas que vous soyez endormis à tel point que la mort vienne vous prendre sans que vous n'ayez eu la possibilité de penser à votre avenir, sans que vous n'ayez pu vous préparer à votre avenir éternel.

La confession avant ou en vue de la mort du corps est essentielle, ceux qui quittent leur état corporel avec une âme lourde de péchés et de maux de toutes sortes, ne seront pas fiers devant le Trône de la sentence divine et éternelle. Ils auraient préféré mille souffrances et mille maux plutôt que d'arriver non préparés à cette heure du Jugement particulier.

Si vous prenez de puissants sédatifs à la fin de votre vie terrestre, vous perdrez ces moments si précieux de rétrospective, grâce qui est donnée à tous les malades sur le point de quitter de la terre. Tous les malades proches de leur départ revoient leur vie, y repensent, se jugent et peuvent se repentir. A ce moment de leur départ, ils sont nombreux les orgueilleux qui se justifient mais ils sont nombreux aussi ceux qui, simplement, s'en accusent et sont prêts alors à s'humilier devant le Juste Juge.

Mes enfants, ces lois athées qui ignorent les besoins de l'âme, l'assoupissent et l'assomment alors que celle-ci devrait être alerte et éveillée, sont injustes et néfastes. Vous êtes en droit d'accepter ce qui allège la souffrance mais vous êtes aussi en droit de refuser ce qui vous plonge dans un coma artificiel lequel, en même temps, paralyse votre réflexion. Vous êtes en droit d'être lucides pendant vos dernières heures car vous pouvez encore sauver votre âme.

Que Dieu vous vienne en aide mais ne seront aidés que ceux qui acceptent humblement et simplement la main tendue du Rédempteur.

Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit, ainsi soit-il.

Votre Rédempteur et Juste Juge

